

Título completo: Proceso salud enfermedad de los trabajadores de una empresa siderometalúrgica de la zona de Villa Constitución

Autora: Dra. Valquiria Pagano

Director: Rubén Gabellini

Este trabajo se realizó desde mediados del año 2006 y el primer semestre del año 2007 en la planta siderometalúrgica de la ciudad de Villa Constitución localizada en la provincia de Santa Fe. Es una industria que ha evolucionado con el tiempo, esto llevo en lo que respecta a infraestructura de la planta que se sigan utilizando en la actualidad algunas maquinarias desgastadas por los años, pagando las consecuencias de esto los trabajadores que las usan a diario, a pesar de la modernización de otras

Se ha realizado un estudio caracterizando de ésta manera el proceso

Salud-Enfermedad-Atención y las condiciones del ambiente laboral.

Se identificó el objeto de trabajo y se evaluó el proceso de producción y los riesgos diferenciados por sectores. Los resultados a primera vista son los que respecta a los riesgos ergonómicos. Se contó también con mediciones realizadas por el departamento de Higiene y Seguridad en los diferentes sectores, que aportaron datos objetivos.